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会長報告 
 
 

会長  矢澤 大和 
 

5 月 12 日に発生した
四川大地震、早くも半月

を過ぎました。ミャンマ

ーのサイクロンは、先週

お話したように今泉パス

トガバナーを通じ RID
２５７０からは 50万円 

を贈りました。こんな機会に今泉記念奨学会が脚光を

浴びるのは、複雑な気持ちです。 
25 日、東松山紫雲閣で国際奉仕セミナーが開催され、
前沢世界奉仕委員長と参加してきました。 

 
その折、前沢委員長が、「中国は、良いんですか？」と

四川大地震の募金の事をさりげなく投げかけてきまし

た。私も行田市日中友好協会の副理事長と言う立場も

有り、私から会員の皆さんにお願いできる立場ではな

いとの認識でしたが、前沢委員長がそう言ってくれた

ので、口実が出来ました。懇親会の席で募金を集めさ

せていただきます。私がこの 4月から米山奨学会のカ
ウンセラーをさせていただいていますが、偶然、今夜

は、同じ中国からの米山奨学生の温さんも出席されて

います。温さんはこれから自己紹介もあると思います

が、中国北部、黒龍江省の出身で四川省とは、かなり

離れていますが、同じ国のことです、とても心配され

ています。温さん共々席を回られていただきますので

宜しくお願いいたします。これは、地区からの要請は、

まだ来ておりません。本クラブの自主的行為です。本

日欠席された方のために、来週も募金をさせていただ

き募金の送り先は、来週の講話者の石川ガバナーに託

したいと思います。ロータリークラブの募金は、ロー

タリークラブへ。幸い北京、上海にもロータリーがあ

るとの事。石川ガバナーは、必要であれば、北京でも

上海でも飛行機に乗って、届けると言っておられまし

た。四川のことを思い皆様の協力をお願いいたします。 
同じ 25 日に行田産業文化会館を中心に青年会議所の
埼玉ブロック会員大会が開催され、会長としご招待を

頂、参加した。これは、先日入間で開催された、ロー

タリーの地区大会に相当するものです。若さあふれる

大会セレモニーに感心させられました。メンバーのご

子息の活躍も沢山お見受けしましたが、中でも式典の

司会をされたのが、松本健一会員のご子息でした。入

会間もないと聞いていますが、あれだけの大舞台で物



怖じせず、あれだけ落ち着いて、しかも確りと司会を

こなせるのは、本人の力量もあると思いますが、あの

若さです。かなりの部分父親の「血」を引いているの

でしょう。これからが楽しみなのは、松本会員だけで

はなく、私も楽しみにしています。とても爽やかな司

会で、雰囲気を盛り上げたのは、ブロック会員大会成

功に大きな原動力になったと思います。将来を期待い

たします。 
今夜は、来年度のことに付いて田邊エレクトのリード

で、クラブフォーラムを開催します。皆さんの忌憚な

いご意見を頂、実のある例会にしたいと思います。 
 

幹事報告 
 

幹事  新井 啓介 
 

          １、本日は、クラブフォー

ラムです。明日のための特

別委員会の田辺エレクトを

中心に進めて頂く事になっ

ておりますので、会員皆様

のご協力宜しくお願い致し

ます。例会終了後は懇親会 
で、米山奨学生・温海英さんも一緒に楽しい会になり

ますよう、親睦委員会の皆様よろしくお願い致します。 
今後予定について                                         
2. 来週６月第１例会 3日は、石川ガバナーをお迎えし
て例会となります。矢澤会長の要望で実現いたしま

したので、会員の出席率も出来るだけ良くしたいと

思いますので、会員皆様のご協力よろしくお願い致

します。各委員長の皆様にはお声がけよろしくお願

い致します。 
3. RID 青少年交換学生のオリエンテーション閉講式
及び歓送会が、６月７日(土)北坂戸の『オルモ』で
開催されます。 

4. 地区より RI広報補助金放映番組の企画と今秋のほ
ぼ県全域放映についての案内があり、CATVでロー
タリーの奉仕活動を広報することになりました。 

5. 今月３１日(土) １3 時より、めざせ！世界遺産へ
『さきたま古墳群シンポジュウム』(埼玉新聞社主
催)が、『みらい』で開催されます。ぜひご参加いた
だきますようお願い致します。 

4. 矢澤年度は、残すところあと 1ヶ月余りとなりまし
た。6月 22日は、最終例会となりますが、親睦家族
委員会の担当で、ご案内の通り『黒茶屋』にて行い

ます。会員皆様のご出席をよろしくお願い致します。 

出席報告 
渡辺 昭孝会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 39名 27名   2名 74.3% 

 
ニコニコボックス 

 
矢澤会長   米山奨学生、温さんようこそ。 
       四川大地震の募金よろしくお願いしま

す。 
新井幹事   温海英さんのご来訪を歓迎いたします。 
       本日はクラブフォーラムです。田邊エ

レクト様進行よろしくお願いします。 
清水     米山奨学生、温海英さんのご来訪を歓

迎します。 
       「心にも バッジのクラブ 夏はじめ」 
       矢澤会長さん、新井幹事さん、あと一

ヶ月です。よろしく。 
松岡     「年度末 近きクラブや 夏はじめ」 
吉田     米山奨学生、温さん。日本で楽しい留

学生生活を送ってください。祖国が地

震で心配ですね。弊社も影響を受けて

います。 
細井     田邊会員、次年度の活躍期待しており

ます。 
       上原さんの入会歓迎します。お待ちし

ておりました。 
田邊     本日はご検議よろしくお願いします。 
高根沢    温海英さんようこそ、大歓迎いたしま

す。早く日本の生活に慣れて下さい。 
       今日の卓話、田邊エレクト応援いたし

ます。よろしく。 
田中     うちにロレーナがステイしに来ました。

毎日がパーティで、私少々酒につかれ

てます。 
斎藤     田邊さん本日の卓話よろしく御願い致

します。 



       恩海英、御来訪ありがとうございます。 
同文     戸ヶ崎・川辺・田中・三島・前澤・島

崎・田中・阿部・飯島 
半田・上原 

 
挨  拶 

 
米山奨学生   温 海英さん 

 
 私は温 海英と申します。現在、淑徳大学国際経営

学部国際経営専攻修士二年です。中国のハルビン市に

うまれ、高校を卒業後大連の東北財経大学に入学、当

校で会計学専攻を卒業しました。 
大学卒業後ちょうど主人は日本の文部省の奨学金を

得て埼玉大学の理工学部で博士後期に入学することを

決めました。私は家族滞在として一緒に日本に来まし

た。 
日本に来たとき、日本語が全然わからなくて、大変

辛かったです。アルバイトしながら日本語を独学で勉

強しました。2 年間の時間をかけて、日本語能力試験
に１級を合格しました。日本に来る時ずっと日本の大

学に進学したいと考えました。自分でいままで学んだ

知識や経験を活かして、また、日本の大学で先進的な

管理知識を身につけるとともに、日本語の勉強もさら

に深めることができると思います。そのため去年の４

月に淑徳大学に入学しました。 
現在大学院では中国自動車産業の販売チャネルに関

するというテーマを研究しています。主に日系メーカ

とドイツメーカの比較です 
ロータリークラブに関する事は、日本に来た時も知

っていました。私の周りに多くの留学生がロータリー

奨学金のおかけで順調で、いい成績で学位をとりまし

た。現在、皆がさまざまな領域で活躍しています。 

友達から聞いてロータリーはただの奨学金をいただ

くだけじゃなくてクラブの活動を通して日本の社会と

文化を深く理解できます。幸い、私も今年その中の一

員になって、とても光栄だと思います。これからの一

年間は積極的にイベントや活動に参加し、いろいろな

ことから知識を高めていきたいと考えています。将来

中国に帰ったら日本の実感をみんなに伝えたいです。

小さい力でも日中友好のためにかけ橋になりたいです。 

宜しくおねがいします。 
 

本 日 の 卓 話 
 

明日のための特別委員会委員長 
田邉弘司会長エレクト 

 
 
１、クラブリーダーシッププラン（CLP）について 

次年度方針について発表した。 
CLP採用による組織表を提示した。 

２、ロータリー財団・米山記念奨学会について 
会費に加えて 前期 10000円（ロータリー財団分） 
       後期 10000円（米山奨学会分） 
を納付していただきたく提案した。会費ではなく

任意の寄付です。 
３、次年度例会の運営について 

会場使用料について報告した。 
４、グループ別検討会 

３グループによる検討を行い、グループ別の発表

を行った。ご意見を次年度運営に役立てます。 
 


